

# Über 2 Tonnen Lebensmittel für die Nordhorner Tafel



Konfirmandinnen und Konfirmanden der Gruppe von Pastor Thomas Kersten haben am 20. Juni wieder für die Nordhorner Tafel gesammelt. Im Rahmen eines diakonischen Praxistages läuft dieses Programm seit nunmehr drei Jahren. Die Konfirmanden, die in diesem Jahr auch von der Schülervertretung des Gymnasiums unterstützt worden sind, konnten es kaum fassen, dass im Rahmen der Aktion „Eins Mehr“ über zwei Tonnen Lebensmittel gespendet worden sind.

Ein besonderer Dank gilt allen Konfis, die so gut durchgehalten haben und denjenigen, die die Aktion mit einer Lebensmittelspende unterstützt haben.